



## Newsletter 31/2015

vom 15. Oktober

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

### 1. Rudi Weiß macht Urlaub

Schiedsrichter-Ansetzer Rudi Weiß befindet sich vom 16. bis zum 16. Oktober in Urlaub. Er ist in dieser Zeit nicht zu erreichen, seine Vertretung übernimmt SR-Obmann Markus Wozlawek.

### 2. KSK-Hallencup 2015/16

Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim hat zum wiederholten Male in Zusammenarbeit mit den ausrichtenden Vereinen einen Spielplan für die 37. Hallenrunde des Fußballnachwuchses erstellt. Dieser kann auf der Kreisseite der FV Rheinland-Homepage unter Hallenfußball eingesehen werden. Die Turniere werden auch im DFBnet eingestellt.

Im Internet sind auch die Allgemeinen Hinweise veröffentlicht (u.a. Spielberechtigung, Leitfaden für Turnierleiter sowie Futsal- und Hallenregeln). Es erfolgt eine regelmäßige Aktualisierung, falls es noch zu Änderungen kommen sollte. Auf der Seite Aktuelles finden sich weitere Hinweise und Fakten zur kommenden Hallenrunde.

### 3. Neues vom Förderverein „Fußballer helfen“

#### a) Mitgliederentwicklung

Derzeit verfügt der Förderverein über 50 Mitglieder, darunter sind 23 Vereine. Deren Zahl hat zwar in der jüngsten Vergangenheit leicht zugenommen, doch den erwarteten Erfolg haben die Werbemaßnahmen, zuletzt bei der Ausgabe der Infobücher, als die neu aufgelegten Flyer beigelegt wurden, noch nicht gebracht. „Wir arbeiten weiter daran, dass irgendwann einmal alle Vereine im Fußballkreis Rhein/Ahr ihren Förderverein finanziell unterstützen“, ist Vorsitzender Walter Reichling weiterhin optimistisch. Noch einmal der Hinweis, dass das Antragsformular zum Downloaden auf der Kreisseite eingestellt ist.

#### b) Ballspeed-Anlage

Bekanntlich hat der Förderverein vor vier Jahren eine Anlage zum Messen der Schussgeschwindigkeit angeschafft und stellt sie seitdem Vereinen und Schulen im Kreisgebiet kostenlos zur Verfügung (die meisten Benutzer spenden anschließend einen selbst gewählten Betrag). Daran sollte man denken, wenn jetzt die Terminplanungen für 2016 anstehen. Wer zuerst kommt, der mahlt bekanntlich zuerst.

Neu ist in diesem Zusammenhang, dass nicht mehr der Vorsitzende Walter Reichling für den Verleih verantwortlich ist. Diese Funktion und ehrenamtliche Aufgabe hat Günther Klein, ehemaliger Kreissachbearbeiter, übernommen. Bei ihm in Rieden (Brohltalstr. 8, 02655-2935) sollte man die Termine festmachen und gegebenenfalls die Anlage abholen.

#### c) Unterstützung von Flüchtlingsaktionen

Der Vorstand hat in seiner jüngsten Sitzung beschlossen, Vereine zu unterstützen, die sich nachweislich um Flüchtlinge/Asylbewerber kümmern. Die Förderung besteht darin, dass auf Antrag hin

- die entstehenden Gebühren für Spielerpässe übernommen werden,
- Ausbildungsmaßnahmen (Trainer, Schiedsrichter o.ä.) und
- Anschaffung/Bereitstellung von Spielkleidung bezuschusst werden können.

Entsprechende Anträge sind zeitnah an den Vorsitzenden Walter Reichling zu richten. Er ist auch der Ansprechpartner in allen Fällen, in denen eine satzungsmäßig verankerte finanzielle Unterstützung oder eine Aufnahme als Mitglied gewünscht wird.